
質問
順位

質 問 者 質 問 要 旨

１　長野県長野西高等学校望月サテライト校について
1 吉 川 友 子 （１）学校の概要と生徒数について

　　ア　生徒数について
　　イ　下宿住宅等改修補助金の利用について
　　ウ　授業体制について
２　ごみの減量化について
（１）グリーンコンシューマー育成のための啓発に
　　ついて
（２）ごみの減量化、資源化向上のための取り組み
　　について
３　学校での除草剤の使用について
（１）学校でのグリホサート系除草剤の使用について
（２）使用の際の配慮について
（３）今後の使用について

１　ごみ処理について
2 高 橋 良 衛 （１）生活系及び事業系一般廃棄物の処理について

　　ア　それぞれのごみの処理状況について
　　イ　課題認識について
（２）佐久平クリーンセンターの稼働とごみ処理に
　　ついて
　　ア　当該センター稼働に伴う市民生活への影響
　　　について
（３）うな沢第２最終処分場について
　　ア　現状について
　　イ　将来予測について
（４）佐久市堆肥製産センターについて
　　ア　当該施設の求められる役割について
　　イ　当該施設の将来について
２　学校給食について
（１）給食食材の納入について
　　ア　基本的な考え方について
（２）現在の状況について
　　ア　納入状況とその課題について
（３）今後について

１　災害に強い地域づくりについて
3 清 水 秀 三 郎 （１）災害に強い地域づくりに向けた取り組みにつ

　　いて
２　コロナ禍における経済支援策について
（１）第２弾となる店舗等利用促進券「がんばろう
　　佐久！トラベル応援券」について
　　ア　事業の概要について
　　イ　期待される効果について
　　ウ　今後のスケジュールについて

１　令和元年東日本台風災害について
4 小 林 歳 春 （１）復旧状況について

　　ア　千曲川スポーツ交流広場の現状と復旧の見
　　　通しについて
（２）河川の整備状況について
　　ア　田子川、谷川、滑津川、志賀川の復旧の進
　　　捗状況について
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（３）住宅被害に遭われて市営住宅等へ入居した被
　　災者について
　　ア　市営住宅等へ入居された方の現在の状況に
　　　ついて
　　イ　現在も市営住宅等へ入居している被災者に
　　　対する対応について
　　ウ　今後より大きな台風による被害があった場
　　　合の被災者への対応と課題について
２　市民サービスの向上について
（１）婚姻届のコピーサービスと記念撮影の状況に
　　ついて
　　ア　現在の状況について
　　イ　自撮り体制の整備について
３　コロナ禍における結婚支援について

１　保育所・幼稚園周辺の交通事故防止対策について
5 井 出 浩 司 （１）交通事故を防ぐハード面での市の取り組みに

　　ついて
　　ア　市内の保育所や幼稚園周辺の道路の安全点
　　　検等は定期的に行っているか
　　イ　事故を防ぐ施設整備が必要と確認した箇所
　　　数について
　　ウ　整備した箇所について
２　空き公共施設の利活用について
（１）市内の空き公共施設の現状と今後の方針につ
　　いて
（２）新小学校開校後の臼田地区学校施設の跡地の
　　利活用に対する今後の方針について
　　ア　今年度臼田地区市政懇談会での要望に対す
　　　る対応方針について

１　コロナ禍の下での安心した医療体制について
6 小 林 松 子 （１）市内の病院の状況について

　　ア　浅間総合病院のマスク、防護服は充足され
　　　ているか
　　イ　浅間総合病院の外来・入院患者の状況と収
　　　支状況について
　　ウ　医療機関に対する財政支援について
　　エ　感染者が増加した場合のベッドの確保につ
　　　いて
（２）ＰＣＲ検査について
　　ア　佐久地域外来・検査センターの実施状況に
　　　ついて
２　長野県長野西高等学校望月サテライト校について
（１）開設初年度の状況について
　　ア　望月住民がキャリア教育を支援する地域連
　　　携協力隊とサテライト校の連携について
（２）市及び県教育委員会への要望について
　　ア　望月サテライト校のＰＲを市広報紙サクラ
　　　イフ、ホームページ、佐久ケーブルテレビな
　　　どで積極的にできないか
　　イ　洋式トイレの増設を県に要望できないか
３　コロナ禍の下での支援策について
（１）生活保護について
　　ア　相談件数と相談内容、生活保護の決定数の
　　　推移と前年同月比について
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　　イ　申請から決定まで原則１４日以内とされて
　　　いるが、実態について
（２）生活保護受給者に対して、エアコン設置の対
　　応について
　　ア　ここ３年間の新規生活保護受給者数とエア
　　　コン設置件数
　　イ　新規生活保護受給者にきちんとエアコンの
　　　説明をしているか
（３）「殺人的な暑さ」の下、高齢者、障がい者へ
　　のエアコン設置助成について

１　佐久市の災害対応について
7 大 塚 雄 一 （１）昨年の台風を踏まえた佐久市水防計画の改正

　　点について
（２）避難所における新型コロナウイルス感染症対
　　策について
（３）災害対策本部の設置等について
（４）災害後の復旧・復興の対応について
　　ア　河川、国道、県道被害での県との連携につ
　　　いて
　　イ　農地被害の早期復旧に向けての対策について
２　コロナ禍におけるイベントについて
（１）今年コロナの影響で中止になった経済部関係
　　のイベントについて
　　ア　８月までに中止になった主なイベントにつ
　　　いて
　　イ　今後中止予定の主なイベントについて
（２）中止されたイベントに代替するイベント開催
　　予定について
（３）イベント再開に向けた対策について
（４）成人式について
３　佐久市の窓口サービスについて
（１）夜間・休日窓口について
　　ア　利用者数について
　　イ　開設日数を増やす考えはあるか
（２）総合案内について
　　ア　案内の状況について

8 三 石 義 文
１　森林経営管理法による新たな森林管理システム
　と森林環境譲与税について
（１）新たな森林管理システム導入後の運用について
（２）新たな森林管理システム導入による効果を発
　　揮するための、取り組み状況について
（３）新たな森林管理システム導入の課題について
　　ア　基礎調査はどのような内容か
　　イ　基礎調査の進捗状況とこれまでの調査を踏
　　　まえた今後の予定は
　　ウ　佐久地域の新たな森林管理システム連絡会
　　　議の現在までの状況、また、市はどのように
　　　関わり、どのような役割か
（４）森林環境譲与税の活用について
　　ア　増額された森林環境譲与税の活用に対する
　　　市の考え方は
　　イ　森林環境譲与税の今後の活用方法は
　　ウ　森林環境譲与税を活用するための協議会の
　　　必要性は
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１　コロナ禍での諸対策について
9 高 栁 博 行 （１）ＰＣＲ検査について

　　ア　介護従事者へのＰＣＲ検査の助成について
（２）６５歳以上の高齢者のインフルエンザ予防接
　　種の状況について
（３）本庁舎の感染防止対策について
　　ア　感染防止対策について
　　イ　テレワークに関する将来的な展望
（４）佐久市としての誹謗中傷に関しての対応につ
　　いて

１　新型コロナウイルス感染対策について
10 和 嶋 美 和 子 （１）この秋冬のインフルエンザ予防接種について

　　ア　どのような体制で行うか
　　イ　接種勧奨について
（２）インフルエンザ予防接種費用の助成について
　　ア　２回接種の子どもに対して助成ができないか
（３）デマ、誹謗中傷、差別の防止について
　　ア　市長として、どのように市民の理解を得る
　　　のか
（４）高齢者に対してのフレイル予防について
　　ア　現状と今後の取り組みについて
２　文化振興について
（１）新型コロナウイルスの影響について
　　ア　公演中止、延期等での影響について
（２）コロナ禍での文化振興について
　　ア　市の支援策と今後の文化振興策について
　　イ　県が行った「頑張るアーティスト応援事業」
　　　の佐久市版について

１　国民健康保険について
11 内 藤 祐 子 （１）佐久市の実情について

　　ア　所得階層別の世帯数
　　イ　滞納金額と差押え件数について
　　ウ　子どもの短期保険証発行数
　　エ　国民健康保険事業納付金の納付額と一人当
　　　たりの県内順位
（２）減免制度と活用状況
　　ア　法定減免の実情
　　イ　市条例に基づいた減免制度における減免状況
　　ウ　新型コロナウイルス対応の減免制度におけ
　　　る減免状況
　　エ　課題をどう捉えているのか
２　太陽光発電設備について
（１）佐久市の現状について
　　ア　出力が５０キロワット以上の規模の大きな
　　　発電設備の設置状況について
　　イ　事業者からの太陽光発電設備設計等事前協
　　　議の状況について
（２）佐久市太陽光発電設備の設置等に関するガイ
　　ドライン・要綱について
　　ア　ガイドライン・要綱制定後の変化
　　イ　当該行政区として「同様の利害関係を有す
　　　ると市長が認めた行政区」と判断した例はあ
　　　るか
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（３）ガイドライン・要綱の見直しについて
　　ア　住民合意の規定を区総会開催、過半数の賛
　　　成とするべきではないか
　　イ　協定書は、当該区、事業者、佐久市の三者
　　　で締結すべきではないか
　　ウ　業者による説明会の報告書に議事録の添付
　　　も義務づけるべきではないか
３　放課後児童対策について
（１）放課後児童クラブと児童館について
　　ア　それぞれの位置付けについて
　　イ　自主運営２か所の放課後児童クラブのコロ
　　　ナ禍の対応について
　　ウ　児童館の過密化対策としても放課後児童ク
　　　ラブとの併設を検討すべきではないか

１　臼田総合運動公園大規模改修整備事業について
12 栁 澤 眞 生 （１）改修計画の概要について

　　ア　事業目的と内容について
　　イ　残土の処分計画について
（２）地質調査について
　　ア　地質調査結果及び市の対応について
（３）土質改良について
　　ア　今年６月に実施した詳細調査の内容について
　　イ　土質改良費が２億９８８０万円となる根拠
　　　について
　　ウ　教育費の体育施設費となる根拠について
　　エ　軟弱なグラウンドの地盤は改善されるのか
２　佐久臼田インター工業団地の事業計画について
（１）工業用地取得造成事業について
　　ア　盛土用材について
　　イ　土地の取得について
（２）この用地はどのような建物が建設可能か

１　佐久市の財政運営について
13 土 屋 俊 重 （１）令和元年度決算における財政状況の認識につ

　　いて
（２）将来への健全財政の堅持と令和３年度の当初
　　予算編成の取り組みについて
２　コロナ禍における経済対策について
（１）特別定額給付金の受給者数、辞退者数及び未
　　申請者数について
（２）店舗等利用促進券「がんばろう佐久！応援券」
　　について
　　ア　事業実施に当たって留意した点について
　　イ　配布状況とこれまでの利用状況について
（３）地産地消の経済対策について
３　マンガ・アニメを核としたまちおこしについて
（１）武論尊氏の協力の基に行われている様々な事
　　業について
（２）マンガ・アニメを核とした長期的視野に立っ
　　た政策について

１　人にも環境にもやさしい農業の推進について
14 塩 川 浩 志 （１）有機農業など環境に配慮した農業に対する市

　　の認識について
（２）有機農業などへの取り組みについて
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２　食育について
（１）子どもに対する食育の目的、取り組み、課題
　　について
　　ア　小中学校の給食
　　イ　保育園の給食
（２）食育の一環としての地産地消の取り組みと作
　　り手との「顔が見える関係」づくりについて
　　ア　小中学校の給食
　　イ　保育園の給食
３　有機給食について
（１）「有機給食の日」の取り組みについて

１　県民佐久運動広場について
15 土 屋 啓 子 （１）跡地利用の構想について

（２）道路の必要性について
（３）児童館の構想について
（４）こども環境学会とのコラボについて
２　洞源湖の貯水池機能について

16 吉 岡 徹
１　コロナ禍による指定管理に係る施設への影響と
　対策について
（１）営業の短縮若しくは休止を余儀なくされた施
　　設について
　　ア　施設名
　　イ　短縮若しくは休止の状況
（２）経済活動を行っている各施設の本年１月から
　　７月までの営業実績（利用者数、売上げ、収支）
　　と前年対比について
　　ア　温浴施設（穂の香乃湯、布施温泉、みはら
　　　しの湯）
　　イ　道の駅（ほっとぱーく・浅科、ヘルシーテ
　　　ラス佐久南）
　　ウ　宿泊施設（もちづき荘、ゆざわ荘）
（３）指定管理料の増額若しくは繰上げ支給を要請
　　してきた事業者について
　　ア　存否と対応
（４）今回の事態により多額の損失を被った指定管
　　理者への支援措置について
　　ア　損失補填を考えているか
　　イ　どのような手順で行うのか
　　ウ　財源として「新型コロナウイルス感染症対
　　　応地方創生臨時交付金」は充当できるのか

１　職員倫理について
17 関 本 功 （１）職員倫理の重要性について

　　ア　広義及び狭義の倫理について
　　イ　組織としての倫理について
（２）市民のための公益実現について
　　ア　行政サービスについて
　　イ　行政に求められるものの変化について
（３）職員の服務規律について
２　環境問題について
（１）不法投棄について
　　ア　市民等による清掃活動について
　　イ　不法投棄の取締りについて
（２）道路の環境整備について
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　　ア　道路へ張り出した樹木等の管理について
　　イ　道路の除草ボランティア活動について
３　農業振興について
（１）人・農地プランについて
　　ア　実質化している地区及び面積について
　　イ　実質化の取り組みに連携する支援措置につ
　　　いて
　　ウ　人・農地問題解決加速化支援事業について
（２）産地パワーアップ事業について
　　ア　事業種目及び成果について
　　イ　補助金算出基準について
（３）新品目導入試験事業について
　　ア　新品目選定方法及び新品目について
　　イ　新品目導入試験の結果について

１　浅間総合病院の発達外来について
18 江 本 信 彦 （１）信州大学医学部における「子どものこころの

　　発達医学教室」の取り組み内容と参加状況につ
　　いて
（２）発達障がいの診療における現状と課題について
（３）今後の取り組みについて
２　市行政のデジタル化について
（１）政府の「経済財政運営と改革の基本方針２０
　　２０」におけるデジタルニューディールの概要
　　について
（２）佐久市におけるデジタル化の現状について
（３）今後のデジタル化に対する課題について
３　包括的な相談窓口の設置と改正社会福祉法につ
　いて
（１）市における「包括的な相談窓口」の設置につ
　　いて
（２）社会福祉法の一部を改正する法律の中の「地
　　域共生社会の実現に向けた包括的な支援体制の
　　整備等」について
（３）「重層的支援体制整備事業」について

９月　４日（金）　　１番～　６番
９月　７日（月）　　７番～１２番
９月　８日（火）　１３番～１８番
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